

食と農

**糸** 農業をめぐる状況は大変なのに、農民連の人たちは元気ですね。

もの作つてこそ

佐藤 ものを作つてい  
う、三氣くレギニ。

「ものを作つてこそ農

す。[たわむけの言葉で]

品目横断対策の実施  
で、農業の東落はぐうな

の不安が広がつてい

農地と作物を作る技術を

手放さず、消費者と交流  
の裏面切を反応する努

して廻西物を販売する努力をすれば、必ず展望は

開けると激励していくま

參議院議員

秋田県農民連委員長 佐藤長右衛門

## 政党選択

4

候補者として全力で農業と憲法の将来が

紙

佐藤



佐藤長右衛門さん

**佐藤** 今 農業生産を  
回復させる、いろんな運  
動が始まっています。秋  
田県では耕作放棄地に菜

夢と希望の運動

ク運動が取り組まれています。県内の菜の花の作付け面積は七十㌶を超えるました。小坂町では今年秋に町独自の搾油施設が

を早く実現しなければなりません。日本共産党は、安全な食料を安定的に供給するため、食料自給率を早急に50%台に回復し、60%をめざす提案をしています。

の花を栽培し、学校給食や病院食に菜つ葉と、菜種から搾った自然食油を供給し、使った廃食油は回収してBDF（バイオディーゼル燃料）を精製する循環型の地域経済を

紙智子議員

建設されます。  
紙　夢と希望が広がる  
運動ですね。人びとの怒  
りに応える政治を早くく  
くりたい。参院選挙は、  
そのチャンスですね。

紙夢と希望が広がる運動ですね。人びとの怒りに応える政治を早くくりたい。参院選挙は、そのチャンスですね。

佐藤 私は、今度の参院選挙を日本国憲法と「食糧主権」農業、農村の将来がかかった選挙だと考えていました。紙さんの再選はもちろん、共産党の大きな前進のため、力を出しきる覚悟です。

農村では、あまりにない自民、公明の安倍権に、「今度は民主党にしよう」という声がけのあります。しかし、農産物の輸入自由化推進は自民党、公明党だけではありません。民主党も、かりと見極めてほしいと話をしているんです。

党の選択を誤らず、しっかりと見極めてほしいと話をしていました。

ございます。日本共産党の候補者の一人として、選挙勝利のため力を尽くしたいと思います。

1000